
１説明の内容について 3 6 1

２説明の速度について 9 1 0

３説明の時間について 7 1 2

４会場の規模について 7 0 3

５説明会を知ったきっかけ 2 4 2

（複数回答されたものすべて計上） 3

６あなたの年齢 1 3 3

3

アンケート　R4.5.31 ぐるる宮代研修室 出席14名　 回答10名

分かりやすい 普通 分かりづらい

丁度いい 早い 遅い

丁度いい 短い 長い

丁度いい 広い 狭い

チラシ 町広報 町HP

その他 （LINE、保育園、回覧版）

～２０代 ３０～４０代 ５０～６０代

７０～８０代 ９０代以上～

自由記述欄

・慎重に決めることは大事だが、石橋を叩きすぎるのは良くない。
・学区をもう一度検討し直した方が良いのでは。
・道佛地区に住んでいるが東小と百間小を平等に分けたら良いのではないか。
・大人数がぞろぞろと通学していて、（保護者付きで）ある程度班を決めてほしい。

・通学路の整備が必要。
・現在も車を避けるように通学をしています。
・再整備する前に現状も危険があるので整備してほしい。

・進捗は定期的に（短い期間で）に説明していただきたい。

・町に対する要望や不満ばかりで、前進しない印象。
・別の場を設けた方がいいのでは？
・不満の吐き出しの場ではなく、今後の学校について話をしたかったです。

・令和１５年の中学生数が６６９人のようなら、中学校１つではなく、２つではどうでしょう。
・２つにしても学年３クラスで通学距離も１つよりも短くなる気がします。ご検討ください。

・人口増加等について迫力が感じられなかった。
・和戸須賀地区の切捨てをしないで頂きたい。
・須賀中の廃止は、地方自治の切り捨てになると思われる。
・針の穴を通してでも頑張っていただきたい、期待します。

・長期的な構想で、都度状況に応じた適正配置との考え方と受け止められた。
・（現段階での既況として）、不安感は少ない。

・私は今一人で住んでいます。
・子供達は須賀小学校に３人とも通っていました。
・生徒数もそれぞれ多く何の問題もなく過ごしました。
・現在別の地区で世帯を持っています。
・今回は差し迫っていませんが一応町の事が知りたくて出席しました、
・ありがとうございました。
・色々大変ですね。

・現在の状況での説明は理解しましたが、今後、人口の増減）（定住促進の取組）や教育行政の中での変化も含めて、本当に柔軟
に検証していただきたい。
・中学校１校ありきではなく、２校という事も大きな課題であると思う。
・今、教員のなり手が減っているが、その大きな理由の1つは過重労働である。
・また、その内容の1つで中学校の部活指導がある。
・保護者や生徒にとっては部活ができることが大事のようであるのは理解できるが（レギュラーになれる一部かもしれないが）、その
指導を教員にやらせるつもりなのか。
・教育委員会の立場として、その部活動を再編の理由づけの1つとするのはいかがなものかと思う。


